

西小学校だより

第1号

2019 年4月4日

文責

上田市立西小学校

茨木(校長)

新年度を迎えて

本日、元気な58名の1年生と5名の転入 生を迎え、全校児童367名で1学期がスタ ートしました。

入学式では、1年生が緊張しながらも、最 後まで話をしっかり聞くことができ感心しま した。元気な1年生になるために、三つのお 願いをお話ししました。「元気なあいさつ」 家でも自分から挨拶しましょう。「だれとも 仲よく」友だちと楽しく過ごしましょう。「車 に気をつける」道路には飛び

出しません。これらのことを 心がけ、瞳がもっと輝く1年 生になりましょう。

新任職員の紹介

中村 志げ子 小池 広志 山岸 俊 宮下 直子 城下 香代 北澤 菫 尾和 喜久雄 佐藤 洋美 堀内 和子 木村 美和子 ルーカス ケーティー

◇5月の予定◇

1日(水)~6日(月)休日 7日(火)地域教育懇談会および、民生児 童委員の方との懇談会

今年度の重点目標

学校教育目標

「進んで学び 豊かな心を持って たくましく生きる子」

かしこく…問いをもち友と関わりながら追究する子 **やさしく**…相手のことを考えて行動できる子 たくましく…心身共に健康で粘り強く取り組む子

学校教育目標の具現に向けて本年度も「4つのみ がき」を設定いたしました。様々な教育活動を通して、子どもたちを育んでまいります。 ご理解、ご協力をお願いいたします。

「かしこく」・・・学力と表現力の向上

- ○頭みがき
- ・基礎・基本が確実に身につく。
- ・学んだことを進んで活用できる。
- ○声みがき
- ・積極的な発表,楽しく音読・歌唱ができる。・コミュニケーション能力が向上する。

「やさしく」・・・関係力の向上

- ○心みがき
- ・笑顔で挨拶,会釈ができる。
- ・自他の良さに気づき、思いやりや励ましの声がけができる。

「たなしく」・・・体力向上 ○身体みがき

- ・進んで体を動かし,友と遊ぶ。
- ・健康や姿勢を意識して、生活 する。



身体みがき体操

1学期始業式での校長講話より

今日は「新しい気持ち」というテーマでお話しします。今週4月1日に新しい元号「令和」が発表 され、大きな節目の年になりました。新しい時代、そして新学期が始まり、みなさんは新鮮な気持ち になっていると思います。そんな今がチャンスです。ぜひ、やりたいこと、チャレンジしたいことを 決め、さっそく取り組んでみましょう。「できるか心配だな」「無理かもしれない」と思っても、まず は一歩踏み出してみましょう。

さて、今年全校でめざしたいことを考えました。それは「自ら気づき、友だちと考え、表現する」 です。もう少しわかりやすく言うと、自ら気づく場面とは、例えば無言清掃の時です。自分から汚れ を見つけてきれいにすることが大事です。友達と考える場面とは、授業中に考えを出し合う時です。 わからないことは一緒に考え、教え合えるとよいです。最後の表現する場面とは、挨拶や話し合いで 自分の気持ちを伝える時です。西小はハイタッチ挨拶で、元気をみんなに広めています。



ひざをついて床を磨く 無言清掃

去年の6年生が「ハイタッチをすると、より心がこもった挨拶 になる。西小の誇りと言える」と教えてくれました。先輩の考え を受け継ぎ、挨拶でみんなの気持ちを明るくしましょう。

今年の児童会スローガンは「チャレンジ~仲間の輪を広げよう ~」です。今お話しした「無言清掃・学び合い・挨拶」にチャレ ンジすることで、西小を今よりもなかよしで活気のある学校にし ていきましょう。6年生を中心に、全校のみなさんが力を合わせ 『れば、きっと達成できると思います。

さっそく今日から取り組んでみましょう。